

Kreativ-Woche 1. Juli – 6. Juli 2024

Immer während des Holzbildhauer Symposiums in Brienz sind wir hier in Brienzwiler auch kreativ tätig. Während der Ferienwoche besuchten wir dreimal die Schnitzer am See und beobachteten die Fortschritte ihrer Arbeiten. Das war sehr spannend, denn die Holzschnitzer kamen aus der ganzen Welt nach Brienz.

Wir starteten die Woche mit Tonarbeiten und töpften eine Schale und verschiedene kleine Tonfiguren, welche wir mit Guetzliförmchen austachen. Dann suchten wir am Briensee Schwemmholz, welches wir für unsere weiteren Bastelarbeiten verwenden wollten. Am Abend jasteten wir viele Runden Schieber. Es ist wunderbar, wenn bei einer Gästegruppe genügend gute Spieler vorhanden sind.

Am nächsten Tag bastelten wir mit Leinwand, Schwemmholz und Steinen schöne Bilder und Meerlandschaften. Pius, welcher lieber mit Holz arbeitete, verzierte verschiedene Holzschachteln und Brettchen mit Brandmalerei.



Arbeiten mit Schwemmholz und Steinen auf Leinwand

Am Mittwoch kam Maya mit viel Schafwolle und lernte uns, wie man ein warmes Sitzkissen filzt. Unglaublich, wieviel Wolle das da verarbeitet wird. Zuerst legt man am Boden ein Bild mit farbiger Filzwolle und danach wird dieses mit beiger und grüner Wolle bedeckt. Danach wird mit Seife und Wasser mit viel Kraft geknetet und

gewalzt. Das Kissen wird dadurch immer kleiner und kompakter. Am Nachmittag filzten wir Kugeln, um unsere Feen und Figürchen herstellen zu können.



Filzen mit Maya



So ein Kissen braucht unglaublich viel Wolle



Pius am Brandmalen

Am Donnerstag brauchten wir eine Bastelpause und fuhren auf dem Thunersee mit dem Schiff nach Faulensee und Spiez. Das war wunderschön bei diesem Wetter.

Am Freitag setzten wir unsere Figuren und Feen und die Ton-Gehänge zusammen. Wir konnten im Garten arbeiten und genossen die Sonne. Diese Arbeiten brauchten viel Geduld. Ein kurzer Abstecher nach Brienz ans Symposium lockerte auf. Da unsere Bastelarbeiten so gut gelungen waren, organisierten wir spontan am Samstag eine Ausstellung und luden die Dorfbevölkerung ein unsere Arbeiten zu besichtigen. Es kamen fast 20 Personen und einige wollten sogar ein Sitzkissen oder ein Tongehänge kaufen. Es war eine wunderbare und sehr kreative Woche.



Unser Plakat



Filzfiguren



Die Sitzkissen



Ein Schnitzer am Brienersee

